

金井公園 ウォーキング部通信

vol. 13 【金井公園 近況報告（6月）】

今年は梅雨らしい日が続いています。天候の変化も激しく、不安定な天気が続いていますね。

7月頭には他都市で大雨による土砂災害も発生するなど、心が痛むニュースを目にすることもありました。

1カ月に降る雨量を2日で記録したとか。自然の脅威を感じざるを得ません。

去年は台風の被害はありませんでしたが、今年はどうでしょうか。今から心配です。

金井公園では6月には花壇の植え替えと緑のカーテンの設置も行ないました。

梅雨が明けたら、涼スペースとしてミストシャワーも設置しますのでお楽しみに～！！



金井公園
オリジナルキャラクター
かないちゃん

花壇を耕して、
お花を職員さんと
植えたよ～



職員さんが管理棟に
グリーンカーテンも
設置してくれたよ～



ラベンダーを摘んで
ドライフラワーにしたよ！



緑とコミュニティーグループ
オリジナルキャラクター
きりかぶくん

来年度コロナが落ち着いたら、公園利用者の皆さんと一緒に花壇の植え替えやラベンダーの摘み取り体験も行いたいと思っています！

摘み取りたてホヤホヤのラベンダーは香りが強く、酔うほどなんですよ！

（実際に事務所で乾燥させる為に束ねていたら、気持ちが悪くなりました笑）

梅雨時期はムシムシと湿気がカラダにまとわりついて気持ちが悪いですよね。。
お散歩などをする際は、こまめな水分補給を行い、熱中症には十分注意しましょう！

※屋外では人と十分な距離（2m以上）が確保できる場合はマスクをはずしてもいいようです。

ただ、人が少ない時間を選んだり、各自が体調管理に十分気を付けた上で、運動を楽しみましょう！

金井公園 指定管理者 緑とコミュニティーグループ